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Chancen-WM: Zitate 
 
 
René Adler, Torwart, 1. FSV Mainz 05 
„Beim Fußball ist ganz Deutschland ein Team.  
Aber in unserer Gesellschaft stehen Millionen Kinder im Abseits.“ 
 
Barbara Auer, Schauspielerin 
„Seit Jahren beklagen wir, dass es in unserem reichen Land Kinderarmut gibt. Dennoch bleibt Armut 
für Millionen Kinder Realität. Es gilt jetzt, faire Chancen für alle Kinder zu schaffen. Auf Bildung und 
auf Teilhabe am Wohlstand unserer Gesellschaft. Schluss mit dem Gejammer. Wir helfen. 
Gemeinsam. Jetzt.“  
 
Günther Jauch, Journalist und Fernsehmoderator 
"Beim Fußball gilt Fairplay. Im Alltag von Millionen Kindern gelten Armut und Chancenungerechtigkeit. 
Wenn alle Erwachsenen in Deutschland nur wenige Cent geben, schaffen wir eine große, positive 
Veränderung für unsere Kleinsten.“ 
 
Nia Künzer, Fußballweltmeisterin 
„Beim Fußball sind wir ganz weit vorne! Bei fairen Bildungschancen verdienen wir die rote Karte.“ 
 
Oliver Kahn 
„Beim Fußball sind wir Weltmeister. Bei fairen Bildungschancen sitzen wir auf der Reservebank.“ 
 
Miroslav Klose, ehemaliger Nationalspieler 
„Ich habe bei null angefangen und mich hochgekickt. Meine Familie war und ist dabei der Fels in 
meiner Brandung. Viele Kinder haben keine starke Familie hinter sich. Diesen Kindern helfen wir 
gemeinsam bei DEUTSCHLAND RUNDET AUF! Mach mit!“ 
 
Bastian Oczipka, Bundesligist, Außenverteidiger Schalke 04 
„Den Spaß am Sport mit dem Lernen zu verbinden ist eine super Idee, die bei den Kindern gut 
ankommt. Für „Fußball trifft Kultur“ setze ich mich gerne ein.“ 
 
Collien Ulmen-Fernandes, Schauspielerin und Moderatorin 
Jedes Kind hat ein Recht darauf, seine Fähigkeiten zu entfalten, auch wenn Zuhause das Geld knapp 
ist. Schon mit wenigen Cents kann man sehr viel bewirken und dafür sorgen, dass sozial 
benachteiligte Kinder eine faire Chance erhalten. “ 
 
Hans Sarpei, ehemaliger Fußballprofi 
„Auf dem (Fußball)platz spielt es keine Rolle, wo du herkommst. Warum dann bei den 
Bildungschancen?“ 
 
Davie Selke, Stürmer Hertha BSC 
„Auf dem (Fußball)platz haben alle die gleichen Chancen! 
In der Schule nicht!" 
 
Oliver Welke, Journalist und Moderator 
„In Deutschland werden Kinder und Jugendliche ausgebremst, weil ihre Eltern arbeitslos sind, im 
falschen Stadtteil leben oder keinen guten Schulabschluss haben. Faire Chancen für alle Kinder sind 
keine Realität in Deutschland. Wir können das gemeinsam ändern!“ 
 
 


